

# *Le président du Venezuela appelle les États-Unis à modifier leur politique à l'égard du Venezuela*

---



Caracas, 24 février (RHC-PL) Le président vénézuélien Nicolás Maduro a réitéré au gouvernement étasunien que l'heure est venue de modifier sa politique de menaces et d'agressions contre ce pays sud-américain.

À l'occasion d'un meeting qui s'est tenu dans l'État de Yaracuy, dans le nord du pays, Nicolás Maduro a demandé à Washington de mettre fin à son attitude incorrecte envers le peuple vénézuélien.

Le chef de l'État vénézuélien a appelé la Maison Blanche à ne plus soutenir les tentatives de coup d'État, comme lors du 12 février dernier, lorsqu'un groupe de militaires de l'aviation et de civils avaient essayé de renverser le gouvernement bolivarien. Il a demandé le soutien de l'armée pour combattre les plans de déstabilisation de l'opposition.

Nicolás Maduro a déploré le fait que son homologue étasunien Barack Obama, se laisse entraîner par ses mauvais conseillers et il l'a exhorté à changer de stratégie, s'il ne veut pas rester dans la mémoire des latino-américains comme l'un des pires

présidents des États-Unis.

Au sujet des élections parlementaires vénézuéliennes, le président Maduro a invité tous ses concitoyens à prendre part aux primaires organisées par le Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV), qui se tiendront le 7 juin prochain et il a assuré que cette modalité de désignation des candidats est la plus démocratique, car les représentants du PSUV seront élus par la base.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47630-le-president-du-venezuela-appelle-les-etats-unis-a-modifier-leur-politique-a-legard-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**